

PlantaDoce.

Empresa

Orpea Aravaca abre una nueva unidad de psicogeriatría

La residencia madrileña pone en marcha esta nueva unidad de psicogeriatría, en colaboración con la Clínica López Ibor.

PlantaDoce
14 oct 2020 - 14:40



Orpea avanza en la lucha contra los trastornos neurocognitivos. La residencia Orpea Madrid Aravaca acaba de abrir una nueva unidad de psicogeriatría especializada en la atención de residentes con antecedentes de patologías psiquiátricas o mayores con síntomas psiquiátricos secundarios. La unidad se ha creado en colaboración con la Clínica López Ibor.

Más de un 20% de las personas mayores de 65 años desarrollan algún trastorno mental, una cifra considerable teniendo en cuenta que la población mayor sigue creciendo. Además, “este tipo de alteraciones están directamente relacionadas con la pérdida de autonomía, discapacidad y dependencia”, sostiene la directora sanitaria de Orpea, Victoria Pérez.

La unidad de psicogeriatría de la residencia Orpea Madrid Aravaca está dirigida a

PlantaDoce.

personas mayores con patología psiquiátrica que requieren de atención debido al incremento de la necesidad de cuidados y supervisión. El objetivo, en estos casos, es rehabilitar y mejorar la autonomía personal.

Orpea Ibérica cuenta con más de 8.500 camas y cerca de mil plazas de centro de día. Presente en las comunidades autónomas de Andalucía, Aragón, Cantabria, Castilla-La Mancha, Castilla y León, Cataluña, Galicia, Madrid, Murcia, La Rioja y Valencia, la compañía es una filial del grupo francés Orpea, con más de 65.000 empleados y una red de 950 establecimientos que suman un total de 96.577 camas en Francia, España, Portugal, Países Bajos, Italia, Bélgica, Suiza, Alemania, República Checa, Austria, Polonia, Brasil, Luxemburgo y China.